



Madame Annie LACROIX RIZ

Le Secrétaire général
01 55 82 83 06
cabsbg@cgt.fr

Montreuil, le 14 janvier 2019

Chère Amie, Chère Camarade

Pour faire suite à notre conversation téléphonique du vendredi 11 janvier dernier, je tenais à te confirmer, par ce courrier, toutes mes excuses et celles de la CGT concernant le contenu d'une fiche publiée par la confédération, le mardi 8 janvier.

Cette fiche intitulée « extrême droite et médias » cite ton nom comme naviguant dans la mouvance conspirationniste et proche de l'extrême droite. Une telle affirmation est absolument scandaleuse et sans fondement. L'ensemble de tes recherches, travaux et publications sont là pour prouver le contraire.

J'ai d'ailleurs personnellement eu l'occasion d'échanger avec toi, individuellement ou publiquement, à de multiples reprises. Je tiens à saluer le travail que tu as réalisé et ton engagement total lors de la tentative de réhabilitation de Louis RENAULT par ses descendants et la direction générale du groupe RENAULT. Ce travail aux côtés de la CGT Renault, a permis de faire capoter cette tentative et rétablir la vérité historique sur l'engagement et la collaboration de Louis RENAULT avec l'occupant nazi.

Comme je te l'ai précisé oralement, nous avons des points de désaccords sur certains sujets d'actualité, sur des positions de la CGT. Pour autant, j'ai toujours été favorable à la confrontation d'idées et au débat.

Un message sera envoyé à nos organisations pour affirmer que cette fiche n°17 est annulée et non « utilisable » en l'état. Elle sera retravaillée de façon sérieuse et objective.

Je te prie de recevoir mes salutations fraternelles et militantes.

Philippe MARTINEZ
Secrétaire général de la CGT